

PP Ranting Empelu Masih Solid Bersama Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - BUNGO.HALUANINDONESIA.COM

Nov 15, 2024 - 06:35



Akhmad Ramadhan dan 8 lainnya.

1j · 🌐

Kami datang untuk perubahan dalam mewujudkan impian Bungo Baru tim Indorjayo dusun empelu kecamatan Tanah sepenggal ex pemuda Pancasila ranting dusun empelu 🦵🦵🦵 alih dukungan dari Paslon bupati wakil bupati no 02 ke Paslon bupati dan wakil Bupati no 01 Dedy Dayat. 🦵🦵🦵.



MUARA BUNGO - Sekretaris Majelis Pengurus Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP) Kabupaten Bungo, Rizki Ananda membantah bahwa adanya ex anggota PP ranting Empelu yang alih dukungan.

Rizki menyebutkan bahwa postingan Muhammad Hidayat Syam direktur kemenangan tim calon Bupati Dedy - Dayat pada laman media sosial facebook miliknya tidaklah benar.

Dengan adanya postingan tersebut Rizki merasa ormasnya dirugikan. Menurutnya, jika hanya menarik simpatik dari masyarakat, Hidayat mestinya tidak perlu menebar informasi tidak benar seperti itu.

"Saya tegaskan bahwa informasi tersebut benar. Kalau dia mengaku ex pemuda pancasila, saya tantang buktikan dengan menunjukkan Surat Keputusan dan Kartu Tanda Anggota semasa dia menjadi anggota dulu," ujar Rizki.

Kata Rizki, hingga sampai saat ini, mulai dari pengurus MPC sampai ke tingkat ranting, pemuda pancasila masih selalu solid memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Bungo.

"Kami sampai saat ini dari MPC sampai ranting solid untuk kemenangan Jumiwan - Maidani. Karna Jumiwan Aguza merupakan ketua MPC PP Kabupaten Bungo. Jadi sekali lagi saya minta jangan menebar hoaks," ujarnya.

Rizki juga meminta kepada Hidayat agar tidak membagikan informasi yang tidak benar seperti itu. Menurutnya tak perlu melakukan hal yang salah seperti itu hanya untuk memenangkan calon kandidatnya.

"Selaku senior, bang Hidayat mestinya kroscek dulu sebelum membuat status. Cek kebenarannya, kalau sudah valid baru diumumkan. Kami tunggu bukti SK dan KTA nya ya," tutupnya.

Ketua Ranting Dusun Empelu Muhammad Riduan, juga membantah bahwa informasi yang disebutkan tidaklah benar. Katanya, ia tak pernah merasa orang yang disebutkan itu adalah anggota PP.

"Saya selaku ketua Ranting Empelu tidak pernah mengaku bahwa orang - orang itu anggota pp Empelu. Jangan menebar berita hoaks," ujar Ketua Ranting PP Empelu.(cr)